



Das Patenprojekt „Jugend in Arbeit“ wurde 2006 von der „Rosenheimer Aktion für das Leben e.V.“ gegründet, um Jugendlichen eine Unterstützung und Perspektive für ihre Zukunft zu geben. Die Rosenheimer Aktion für das Leben e.V. ist Träger des Patenprojekts (weitere Infos können Sie dem beiliegenden Flyer entnehmen).

Die junge arbeit rosenheim GmbH & Co. KG wurde mit der Umsetzung des Patenprojektes beauftragt. Die Sparkassenstiftung „Zukunft“ übernahm die ersten fünf Jahre die Kosten des Projektes für die hauptamtlichen Mitarbeiter. Seitdem wird das Projekt vom Landkreis Rosenheim sowie der Agentur für Arbeit Rosenheim und dem Jobcenter Landkreis Rosenheim finanziert.

PATEN Projekt Jugend in Arbeit

Unsere Ziele: Junge Menschen sollen ihre Chancen für den Einstieg in ihr Berufsleben verbessern – Perspektiven entwickeln, ihre sozialen Kompetenzen erweitern, um eine Ausbildungsstelle zu finden und diese dann auch erfolgreich abzuschließen.

Mit Hilfe von ehrenamtlichen Paten werden diese Jugendlichen geführt, angeleitet und motiviert.

Die Arbeit der Paten ist äußerst wertvoll und hinterließ bereits in den letzten Jahren unglaublich positive Spuren.

Die meisten betreuten Jugendlichen fanden „ihre“ Ausbildungsstelle, schafften den Übertritt an eine weiterführende Schule oder den Einstieg ins Berufsleben.

Weitere Erfolge:

- Unzählige erfolgreiche Praktika, qualifizierte Hauptschulabschlüsse
- Gemeisterte Übertritte in die nächsthöhere Klasse
- Jugendliche mit mehr Selbstvertrauen, mit größerer Motivation und sozialen Fähigkeiten, auf die jeder Arbeitgeber besonderen Wert legt

Derzeit sind über 160 Patinnen und Paten im landkreisweiten Projekt.

Seit 2012 gibt es eine eigenständige **Patengruppe in Brannenburg**, wo wir auch dringend Paten benötigen! Wer solch ein Ehrenamt übernehmen möchte – bitte melden!

Unsere Patengruppe umfasst aktuell 7 ehrenamtliche Paten.

Projektleiterin Kerstin Stock

Tel.: 08031/ 40929- 15 oder 0160-91771021